

## 地区会で寄せられた主なご意見について

### ※ 日程面で検討してほしい。

毎月第1週に新聞店の回収が行われ、回収量がとても少ないので、資源回収の日時を変更したらどうかという声を多くいただきました。とても、ありがたいご意見ですが、2学期は、定期テスト・行事・新人戦等さまざまな事があり、11月初旬しか組むことができません。来年度の日程についてはこれから検討をしますが、予備日も含めて考えてみると、他に候補日が見つからないのが現状です。

### ※ 生徒・保護者の参加率が問題である。

地区によって生徒・保護者の参加状況が大きく違うという意見も多くいただきました。当日、3年生の約30名がいくつかの高校で行われた体験入学に参加していた、いくつかの部活が愛日などの大会に出場していた、などの事情で資源回収をやむなく欠席した生徒もいましたが、それを差し引いても全体の参加数はよくありません。今回担任だけでなく、部活顧問からも参加するように話をしました。このような働きかけについては、来年度も継続して行いたいと考えています。

保護者の参加を高めることはとても困難なことですが、来年度は出欠票（委任状）の提出を促すようなメールを事前に送付するなど、いただいたご意見の中で、実施できることをしていきたいと考えます。